

## Investissements RPC annonce une deuxième entreprise de centres de données avec Pacific Asset Management Company en Corée

Séoul (21 novembre 2024) – L’Office d’investissement du régime de pensions du Canada ([Investissements RPC](#)) a annoncé aujourd’hui une coentreprise de 1 000 milliards de wons sud-coréens (1 milliard de dollars canadiens) avec Pacific Asset Management Company (Pacific AMC) pour développer des centres de données neutres à grande échelle en Corée du Sud. Investissements RPC a engagé 276 milliards de wons sud-coréens (285 millions de dollars canadiens) dans le démarrage du projet initial de coentreprise.

Il s’agit de la deuxième coentreprise de centres de données entre Investissements RPC et Pacific AMC. La première coentreprise a été établie en 2022 pour développer le centre de données de Jukjeon, situé dans la partie est de la région métropolitaine de Séoul.

« La demande pour les centres de données en Asie-Pacifique a augmenté, alimentée par le besoin continu en matière d’infonuagique et de l’adoption croissante de l’intelligence artificielle à l’échelle mondiale. En Corée du Sud, les entreprises continuent de chercher des infrastructures numériques de grande qualité pour soutenir l’émergence du pays en tant que plaque tournante des technologies numériques », a déclaré Max Biagosch, directeur général principal, chef mondial, Placements en actifs réels et chef, Europe d’Investissements RPC. « Cette nouvelle entreprise représente non seulement une autre étape importante de notre stratégie plus vaste de centres de données à l’échelle mondiale, mais elle élargit également un partenariat précieux avec Pacific AMC, ce qui nous permet de saisir d’autres occasions dans le secteur au profit des cotisants et des bénéficiaires du RPC. »

Investissements RPC a effectué son premier investissement direct dans des centres de données en 2017 et a depuis établi des coentreprises et des investissements dans des centres majeurs de la région Asie-Pacifique, notamment en Australie, à Hong Kong, au Japon, en Corée, en Malaisie et à Singapour, ainsi qu’aux États-Unis et au Canada.

### À propos d’Investissements RPC

L’Office d’investissement du régime de pensions du Canada (Investissements RPC<sup>MC</sup>) est un organisme de gestion de placements professionnel qui gère la caisse du Régime de pensions du Canada dans l’intérêt de plus de 22 millions de cotisants, de cotisantes et de bénéficiaires. Afin de diversifier les portefeuilles d’actifs, Investissements RPC investit dans des actions de sociétés ouvertes, des actions de sociétés fermées, des biens immobiliers, des infrastructures et des titres à revenu fixe partout dans le monde. Investissements RPC a son siège social à Toronto et compte des bureaux à Hong Kong, à Londres, à Mumbai, à New York, à San Francisco, à São Paulo et à Sydney. Sa gouvernance et sa gestion sont distinctes de celles du Régime de pensions du Canada. Investissements RPC n’a pas de lien de dépendance avec les gouvernements. Au 30 septembre 2024, la caisse totalisait 675,1 milliards de dollars canadiens. Pour obtenir plus de renseignements, veuillez visiter le site [www.investissementsrpc.com](http://www.investissementsrpc.com) ou nous suivre sur [LinkedIn](#), [Instagram](#) ou X à l’adresse [@CPPIInvestments](#).

Pour plus d’informations :

Investissements RPC

**Connie Ling**

Directeur général, Communications d'entreprise

Téléphone : +852 3959 3476

[cling@cppib.com](mailto:cling@cppib.com)